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ПОГОДА
ПЯТНИЦА, 7 февраля: тем-
пература -10...-5, давление 743 
мм, ветер С-З, 2-7 м/сек. 
СУББОТА, 8 февраля: темп. -13...-9, 
давление 752 мм, ветер С-З, 2-4 м/сек.
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Год Памяти и славы: волгоградский окружной волонтерский центр 
продолжает обучение добровольцев.
• Роспотребнадзор рассказал о правильном питании в зимнее время.
• Росреестр сообщает: как взять копии документов или запросить сведения 
из них.
• Грозит ли волгоградцам засушливое лето, рассказали в Росводресурсах.

Именинники дня:
06.02 - Денис, Ксения, Ни-
колай, Оксана, Павел, Ти-
мофей.
07.02 -  Александр, Ана-
толий, Борис, Владимир, 
Дмитрий, Филипп.

Дань памяти
На время праздничных меро-

приятий городу Волгограду было  
присвоено его историческое имя – 
Сталинград. Напомним, название 
областного центра меняется шесть 
дней в году, в памятные военные 
даты. Такое решение местная гор-
дума приняла еще в 2013 году. В 
числе этих дат, конечно, 2 Февраля 
– День разгрома советскими войска-
ми немецко-фашистских войск в 
Сталинградской битве. Кроме того, 
два года назад этот праздник полу-
чил всероссийский статус – указ об 
этом подписал Президент России 
Владимир Путин. В день 77-й го-
довщины Сталинградской Победы 
в городе  прошло 80 праздничных 
мероприятий, в целом же по регио-
ну было проведено около 200 ак-
ций, митингов, встреч.

Зайцы под охраной
Как сообщает  региональный 

комитет природных ресурсов, 
лесного хозяйства и экологии,  2 
февраля в Волгоградской области 
закрылась охота на зайца-русака. 
У охотников есть 20 дней, чтобы 
заполнить и направить сведения о 
своей добыче по месту получения 
разрешения. За невыполнение это-
го требования грозит администра-
тивная ответственность. Так, физи-
ческих лиц могут оштрафовать на 
сумму от 500 до 4000 рублей. Кро-
ме того, в качестве наказания так-
же возможна конфискация орудия 
охоты. Но до конца февраля еще 
продлится охота на кабана, шака-
ла, волка, бобра, ондатру, водяную 
полевку, лисицу, а также корсака, 
енотовидную собаку, норку, куни-
цу, хоря, горностая и ласку.

Подведены итоги
По сообщению специалистов 

отдела ЗАГС администрации Алек-
сеевского муниципального района 
за 2019 год на территории муни-
ципалитета на свет появился 91 
малыш. Кроме того, сотрудниками 
ЗАГС была зарегистрирована 71 
пара. Радостное событие, что за год 
количество пар, решивших рас-
торгнуть свой союз, меньше, чем 
бракосочетаний – 49. Печальным 
остается тот факт, что смертность 
по-прежнему превышает рождае-
мость. За 12 месяцев 2019 года в 
Алексеевском  районе умерло 243 
человека.

Ожидаются морозы 
Впервые за  долгое время зима 

все-таки оправдывает свое назва-
ние. По прогнозам метеорологов, 
в Волгоградскую область вернутся 
морозы и снег. Если в первые дни 
наступившей рабочей недели было 
еще по - весеннему  тепло, + 1-3° 
днем и не ниже -2° по ночам, то в  
выходные – 8 и 9 февраля – уже 
ожидается резкое похолодание: 
днем возможен мороз до минус 
9-13°, ночью – до минус пятнадцати.

Наталья ЛОКТИОНОВА.
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ВЕСТИ РЕГИОНА

СОЛНЦЕ
Восход: 08:38
Заход: 18:11

ФАЗА ЛУНЫ
Растущая, в пол-
ночь будет осве-
щено 92%.

Полезные советы 
• Лук потеряет горечь 

и станет более вкусным, 
если после нарезки по-
ложить его в дуршлаг и 
обдать кипятком.

Особый день 
в мировой истории

Губернатор Волгоградской 
области Андрей Бочаров при-
нял участие в торжествен-
ном собрании, посвященном 
празднованию 77-й годов-
щины разгрома фашистских 
войск под Сталинградом, ко-
торое состоялось 2 февраля 
в Центральном концертном 
зале филармонии.

«2 февраля — особый день в ми-
ровой истории. 77 лет назад здесь, 
в Сталинграде, решалась судьба на-
шей Родины, Европы и всего мира. 
Отстояв город, разгромив врага, за-
щитники Сталинграда открыли путь 
к Великой Победе, к освобождению 
Европы и всего мира от фашизма. По-
беда советского народа над фашиста-
ми под Сталинградом – историческая 
правда, у которой нет срока давности. 
И она не подлежит пересмотру», — 
подчеркнул Андрей Бочаров, высту-
пая перед собравшимися.

Глава региона отметил, что 
день Сталинградской Победы — 
священный для каждого жителя 
Волгоградской области. Великая 
Отечественная война принесла 
боль и горе в каждый дом, остави-
ла тяжелый след в истории каждой 
семьи. Более полутора миллиона 
человек погибли здесь, защищая 
свою родную землю, свой родной 
дом. Участники торжественного 
собрания почтили память павших 
минутой молчания.

«Историческая память объеди-
няет нас и делает сильнее. Спасибо 
Поколению Победителей за бес-
смертный боевой и трудовой подвиг. 
Мы бережно сохраняем и передаем 
будущим поколениям наследие Ве-
ликой Победы. В этот праздничный, 
по-настоящему священный для всех 
нас день желаю нашим фронтови-
кам, участникам Сталинградской 
битвы, труженикам тыла, ветеранам, 
детям Сталинграда, жителям Волго-
градской области, всем вам крепкого 
здоровья и мирного неба над голо-
вой. С праздником! С Днем Сталин-
градской Победы!», — сказал Андрей 
Бочаров.

В концертном зале филармонии 
собрались более тысячи гостей — вете-
раны Великой Отечественной войны, 
участники Сталинградской битвы, Ге-
рои России, Герои Труда РФ, почетные 
граждане города-героя Волгограда и 
Волгоградской области, члены Совета 
Федерации ФС РФ, депутаты, руко-
водители силовых структур и право-
охранительных ведомств, лидеры по-
литических партий и общественных 
организаций, представители профес-
сиональных союзов, религиозных 
объединений и национальных диа-
спор, казаки, юнармейцы. Помощь 
в организации и проведении меро-
приятия оказали волонтеры.

В фойе ЦКЗ развернули темати-
ческую выставку, подготовленную 
музеем-панорамой «Сталинградская 
битва». Завершилось торжественное 
собрание концертной программой 
«От Волги до Берлина» с участием 
Центрального военного оркестра 
Министерства обороны РФ.

volgograd.ru

77 лет назад, 2 февраля 1943 
года, Сталинградская битва, про-
должавшаяся 200 дней и ночей, 
завершилась полной победой Со-
ветской армии. Это был один из 
переломных моментов Великой 
Отечественной войны. Сталин-
град показал величие духа и ре-
шимость нашего народа. Память 
о беспримерном героизме совет-
ских воинов в великой битве на 
Волге будет вечно жива в сердцах 
благодарных потомков.

В минувшее воскресенье, 2 февраля, 
алексеевцы в очередной раз почтили 
светлую память о защитниках Сталин-
града, собравшись на торжественный 
митинг, приуроченный 77-й годовщине 
Великой Победы на Волжской тверды-
не. В парке имени Почетного граждани-
на Алексеевского района В.А.Новикова 
у мемориала героям гражданской и 
Великой Отечественной войн собралось 
немало народа - районное руководство, 

представители организаций и учрежде-
ний, молодежь и пожилые люди.

С приветственными словами к со-
бравшимся обратились первый замести-
тель главы Алексеевского муниципаль-
ного района Р.И.Зрянин и председатель 
районного Совета ветеранов войны, 
труда, Вооруженных сил и правоохра-
нительных органов Л.П.Буренина. Они 
говорили о том, какой ценой досталась 
нашим предкам эта победа, как важно 
сохранить память об их подвиге, что 
это долг последующих поколений, ведь 
участники Великой Отечественной вой-
ны, в том числе и Сталинградской битвы, 
- наше героическое прошлое, благодаря 
которому у нас есть будущее.

Эстафету выступлений от старшего 
поколения приняли дети – учащиеся 
Алексеевской средней школы. Очень 
искренне и проникновенно звучали 
слова их клятвы, что они будут достой-
ными продолжателями традиций дедов 
и прадедов и никогда не забудут, какой 

ценой героическим предкам достались 
свобода и мирное небо над головой.

В скорбном молчании участники 
митинга склонили головы у Вечного 
огня. Застыли в почетном карауле 
правнуки тех, кто отстоял мир на зем-
ле. Пришедшие на митинг алексеевцы 
почтили память героев Сталинграда 
минутой молчания и возложили к 
Вечному огню живые цветы. 

- Проходят зимы и весны. Сменяются 
поколения. Звенят над Россией новые 
грозы и новые песни. А они, не при-
шедшие с кровавых полей той вели-
кой и страшной войны, остаются все 
теми же, какими ушли в огонь. Они 
вечно живы – пока жива Россия, пока 
не иссякла наша светлая память о них, 
- завершающие митинг слова ведущих 
попадали прямо в душу и звучали в 
каждом сердце клятвенным обещанием: 
«помнить, беречь, чтить»…

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото автора.

В ст.Алексеевской прошел митинг, посвященный 77-й годовщине
 со дня победы нашего народа в Сталинградской битве

Был тот февраль прологом мая
• Вслед событию

Диктант, приуроченный в 
этом году к 75-летию Великой По-
беды, поддержало Министерство 
обороны, новые площадки акции 
развернутся 24 апреля на базе 
военных училищ и в воинских 
частях. Кроме того, с этого года 
Минобрнауки даст абитуриентам 
право включать успешные ре-
зультаты диктанта в портфолио. 
Об этом сообщает пресс-служба 
ВРО ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ».

«24 апреля по всей стране и за ру-
бежом состоится акция «Диктант По-
беды». Это будет уже второй проект 
такого рода», – сказал председатель 
общественного совета партпроекта 
«Историческая память», председатель 
Российского исторического общества 
Сергей Нарышкин. Он добавил, что 
в прошлом году в диктанте приняли 
участие более 150 тыс. человек в 23 го-
сударствах.  «Мы рассчитываем, что в 
юбилейном году масштаб этой акции 

будет значительно шире. Кроме того, 
мы не планируем завершать эту ак-
цию и хотим, чтобы она продолжалась 
из года в год», – отметил Нарышкин.

Замсекретаря Генерального со-
вета «Единой России», координатор 
партийного проекта Александр Хин-
штейн добавил, что акция пройдет не 
менее, чем на 4 тыс. площадок.  Кроме 
того, «Диктант Победы» поддержало 
Министерство обороны, и возможно, 
что площадки развернутся на базе су-
воровских, кадетских училищ, а также 
в воинских частях и гарнизонах. Для 
удобства участников появится мобиль-
ное приложение «Диктант Победы», 
где можно будет заранее зарегистри-
роваться, подобрать площадку и полу-
чить всю необходимую информацию. 

Напомним, 7 мая 2019 года акция 
«Единой России» «Диктант Победы», 
посвященная событиям Великой Оте-
чественной войны и 74-летию По-
беды, проходила по всей России и в 

23 странах мира.  Участникам акции 
предстояло за 45 минут ответить на 20 
вопросов, к большинству из которых 
было предложено по четыре варианта 
ответов. Знания о войне можно было 
проверить на 1373 площадках, а также 
на сайте диктантпобеды.рф. При этом 
правильно на все задания диктанта от-
ветили более 5,5 тыс. участников.

Партийный проект «Историче-
ская память» следит за сохранением 
и реставрацией памятников истории и 
культуры. Сегодня в России насчиты-
вается более 90 тыс. памятников фе-
дерального, регионального и местного 
значения, причем каждый второй из 
них требует срочного капитального 
ремонта. Кроме того, партпроект ве-
дет специальное направление, кото-
рое посвящено сохранению памяти о 
Великой Отечественной войне. 

Наш корр.

В задания всероссийского «Диктанта Победы» 
добавят региональный блок вопросов

Историческая акция «Единой России»  
• Чтобы помнили
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На встрече Сенатора Совета Федерации ФС РФ С.В.Горнякова 
с активом Алексеевского района шло обсуждение поправок 

в Конституцию
В минувший понедельник, 3 

февраля, в актовом зале район-
ной администрации состоялась 
встреча Сенатора Совета Феде-
рации ФС РФ С.В.Горнякова и 
главы Алексеевского муници-
пального района И.М.Свинухова 
с жителями района, на которой 
обсуждался вопрос: каким быть 
основному закону страны. Сер-
гей Васильевич, как представи-
тель законодательного органа 
государственной власти, под-
робно рассказал алексеевцам, 
какие поправки в Конституцию 
РФ рассматривает специально 
созданная рабочая группа.

Все мы знаем, что в этом году 
Президент в своем послании Феде-
ральному Собранию предложил вне-
сти в Конституцию поправки. Для 
этого была создана рабочая группа по 
подготовке предложений о внесении 
поправок в основной закон страны. 
В ее работе принимают участие се-
наторы, депутаты Госдумы, законо-
дательных органов власти регионов, 
ректоры вузов, заслуженные юристы, 
авторитетные общественные деятели, 
врачи, спортсмены и деятели культу-
ры. В состав рабочей группы вошли и 
представители от Волгоградской об-
ласти: двукратная олимпийская чем-
пионка, общественный и спортивный 
деятель Елена Исинбаева и член Об-
щественной палаты России, сопред-
седатель центрального штаба патрио-
тического движения «Бессмертный 
полк» Елена Цунаева. Члены рабочей 
группы независимо от предложения 
Президента разрабатывают и пакет 
собственных поправок, который бу-
дет рассмотрен совместно с законо-
проектом Президента.

Важно еще и то, что обсуждение 
инициатив по внесению поправок 
в Конституцию не ограничивается 
только заседаниями рабочей группы. 
Принять участие в составлении блока 
поправок ко второму чтению может 
каждый желающий. В настоящее вре-
мя во всех регионах страны проходят 
встречи с общественностью, где экс-
перты выслушивают мнения граждан 
по данному вопросу. Именно такая 
встреча и прошла в нашем районе с 
участием С.В.Горнякова.

Сергей Васильевич озвучил пред-
лагаемые поправки в Конституцию 

РФ. В первую очередь, это закре-
пление социальных обязательств 
государства перед гражданами - 
пенсии должны индексироваться, а 
минимальный размер оплаты труда 
не может быть ниже прожиточно-
го минимума. Во-вторых, в Консти-
туции необходимо зафиксировать 
приоритет внутренних законов над 
международным правом. В-третьих, 
часть поправок предполагает рас-
ширение полномочий парламента 
для обеспечения баланса власти, а 
также повышение требований к ли-
цам, занимающим государственные 
должности. Здесь речь идет о том, 
что главу правительства, заместите-
лей и министров должна утверждать 
Госдума, президент будет назначать 
руководителей силовых ведомств 
после консультаций с Советом Феде-
рации, один и тот же человек не мо-
жет занимать должность президента 
более двух сроков, ввести запрет на 
иностранное гражданство и вид на 
жительство за рубежом для судей, 
глав субъектов Федерации, депутатов 
и сенаторов, руководителя прави-
тельства и министров, президентом 
может быть избран только тот, кто не 
только не имеет, но еще и никогда не 
имел иностранного гражданства или 
вида на жительство, превратить Го-
сударственный совет в орган испол-
нительной власти, дать право Совету 
Федерации отрешать от должности 
судей Конституционного и Верхов-
ного судов. Дополнительно к данным 

был озвучен и ряд других предлагае-
мых поправок.

В своем выступлении 
С.В.Горняков подчеркнул, что окон-
чательное решение по внесению 
поправок в Конституцию граждане 
России примут на общероссийском 
голосовании. Его планируется про-
вести ориентировочно в апреле те-
кущего года. Сенатор призвал всех 
алексеевцев принять самое активное 
участие в этом голосовании.

На минувшем совещании также 
шла речь и о самом послании Пре-
зидента Федеральному Собранию, в 
котором, по мнению Горнякова, клю-
чевой темой стало улучшение демо-
графической ситуации в стране путем 
оказания еще большей помощи и за-
боты детям, молодым семьям, неза-
щищенным категориям граждан.

Завершилась встреча обсуждением 
наболевших вопросов, волнующих 
жителей Алексеевского района. Сре-
ди поднятых актуальных тем: будет 
ли завершено строительство район-
ной больницы; страховая медицина 
есть, а за лекарства мы все равно пла-
тим; как обустраивать пищеблоки во 
всех школах, чтобы кормить детей из 
начальных классов и многое другое. 
Представитель Совета Федерации все 
заданные вопросы взял «на каран-
даш» и пообещал сделать все от него 
зависящее для их разрешения. 

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото Ивана СТЕПЫГИНА. 

Каким быть основному закону 
страны?

• Встречи

Волгоградская область наращивает 
темпы лесовосстановительных работ
Волгоградская область при-

знана одним из лидеров всерос-
сийской акции «Сохраним лес» 
по итогам 2019 года — анализ ра-
боты по повышению эффектив-
ности лесной отрасли провели в 
департаменте лесного хозяйства 
по Южному федеральному округу.

По информации облкомприро-
ды, в 2019 году в рамках акции «Со-
храним лес» состоялось около шести 
тысяч мероприятий: открытые уроки, 
субботники, высадка лесных культур. 
Участники проекта в общей сложно-
сти собрали почти две тонны желу-
дей, семян акации, ясеня, боярыш-
ника, рябины и катальпы, а также 
высадили сто тысяч саженцев и сеян-
цев деревьев и кустарников. Больше 
всего — в Даниловском районе.

В общей сложности в прошлом 
году на территории Волгоградской 
области высажено 1250 гектаров леса. 
В этом году площадь лесовосстанови-
тельных и лесопосадочных работ пре-
высит 2,2 тысячи гектаров — на этой 
территории разместят более пяти 
миллионов деревьев, посеют около 
семи тонн желудей.

Как уточняет пресс-служба об-
ластной администрации, увеличение 
темпов лесовосстановления — одна 
из основных задач, поставленных 
федеральным проектом «Сохранение 
лесов» нацпроекта «Экология». Для 
достижения этой цели сегодня в регио-
не ведется работа по улучшению ма-
териальной базы лесничеств: в этом 
году продолжится модернизация лес-
ных питомников, а также планирует-
ся создание двух новых.

На базе Котовского лесничества 
планируется открытие областного 
пункта по переработке семенного 
сырья. Кроме того, пополняется парк 
техники и оборудования лесничеств: 
запланирована поставка культивато-
ров, плугов, пожарных модулей, гру-
зовых автомобилей и лесопосадоч-
ных машин.

Как сообщил инженер по лесо-
пользованию СГБУ ВО «Алексеевское 
лесничество» В.И.Дугин, за 2019 год 
данным учреждением был проведен 
большой объем работ в области со-
хранения и восстановления лесно-
го хозяйства. Так, в минувшем году 
работниками Алексеевского лесхоза 
было посажено 40 га сосны (в райо-
не х.Ларинского), проведено допол-
нение лесных культур прошлых лет 
– сосны и дуба - на площади 52,4 га 
(на территориях Алексеевского, Ла-

ринского и Стеженского сельских по-
селений). В районе бывшего детского 
оздоровительного лагеря «Сосенка» 
осенью прошлого года было посеяно 
6 гектаров желудя. Работники лесхо-
за совместно с учащимися школьного 
лесничества Алексеевской СШ за-
готовили 50 кг семян ясеня, все они 
были посеяны во временном лесном 
питомнике для выращивания сеян-
цев ясеня.

Помимо этого во временном пи-
томнике посеяны 50 кг абрикос, из 
которых выросло порядка одной ты-
сячи сеянцев, а также 500 грамм се-
мян смородины золотистой. Весь этот 
посадочный материал в дальнейшем 
планируется использовать для созда-
ния новых лесных насаждений. На-
брали алексеевские лесники и семена 
акации, их по весне тоже будут сеять 
во временном питомнике.

Временный лесной питом-
ник расположен недалеко от 
ст.Алексеевской, но уже начаты ра-
боты по обустройству постоянного 
лесного питомника. Для этих целей 
выделено порядка трех гектаров не-
подалеку от х.Большебабинского. В 
новом питомнике планируется выра-
щивать сеянцы сосны, акации, ясеня 
и других культур лиственных пород.

Сотрудниками Алексеевского лес-
ничества была проведена большая 
работа по уборке горельника непо-
далеку от ст.Алексеевской в районе 
балки Соломон. Была очищена и 
подготовлена к посадке новых куль-
тур территория порядка 9 гектаров. 
Алексеевские лесники принимали 
активное участие во всех акциях по 
сохранению лесов, проводимых в 
регионе. Пристальное внимание уде-
лялось и противопожарной работе, в 
рамках которой на протяжении всего 
противопожарного режима велось 
патрулирование лесных массивов в 
целях предотвращения лесных пожа-
ров и загрязнения лесов.

Сейчас у работников Алексеевско-
го лесничества временное затишье в 
работе. Сезон активных лесных ра-
бот, как правило, стартует во второй 
половине марта. Но до этого времени 
необходимо проверить и привести в 
рабочее состояние всю технику, кото-
рая будет задействована на работах в 
лесных массивах. Именно этим сей-
час и заняты в алексеевском учрежде-
нии лесного хозяйства.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото из архива СГБУ ВО 

«Алексеевское лесничество».

Пусть деревья 
будут сильными 

и жизнеспособными

• Итоги работы

В Волгоградской области потратят сотни миллионов 
на замену школьных окон, ремонт крыш и площадок

По данным информагенства 
РИАЦ, в Волгоградской области 
в ближайшие три года в рам-
ках региональных и партийных 
проектов потратят 450 млн руб-
лей на замену окон в образова-
тельных организациях, 885 млн 
рублей – на ремонт кровель, 165 
млн рублей – на закупку осве-
тительных приборов и благо-
устройство площадок для про-
ведения праздничных линеек. 
В планах также – приобретение 
спортивного оборудования и ре-
монт школьных спортзалов. 

Информация о реализации проек-
тов рассматривалась в конце января в 
облдуме на заседании фракции «Еди-
ная Россия». Все проекты поддер-
жаны губернатором Волгоградской 
области Андреем Ивановичем Боча-
ровым и нашли отражение в законе 
о региональном бюджете. Для вы-
полнения намеченных планов орга-
нам местного самоуправления будут 
предоставляться субсидии. 

За четыре предыдущих года в 

2358 учреждениях региона установ-
лено более 31,7 тыс. новых стеклопа-
кетов. В наступившем году стартовал 
пятый этап этой программы. Вместе 
с тем ежегодно по 295 миллионов 
рублей в течение 2020-2022 годов 
будет выделяться на замену кров-
ли в образовательных организациях 
Волгоградской области. Еще 165 мил-
лионов рублей на трехлетний период 
предусмотрено на закупку осветитель-
ных приборов и благоустройство пло-
щадок для проведения праздничных 
линеек. 

300 школ, расположенных в селах 
и малых городах, в этом году получат 
комплекты спортинвентаря: борцов-
ское, игровое, физкультурно-спор-
тивное оборудование общей стоимо-
стью 33,4 миллиона рублей. Также 
будут отремонтированы 37 школьных 
спортзалов. Кроме того, в 2021 и 2022 
годах из областного бюджета плани-
руется направлять по 81 миллиону 
рублей на модернизацию школьных 
спортивных площадок.

Ожидаются хорошие перемены и 

в жизни образовательных учрежде-
ний Алексеевского района. Как сообщили 
в районном отделе по строительству, 
архитектуре и ЖКХ, в 2020 году на 
территории района за счет област-
ных и районных бюджетных средств 
планируется осуществить следующие 
ремонтно-строительные работы: за-
мена окон в Ларинской СШ, электро-
проводки в Большебабинской СШ, 
укладка тротуарной плитки в Алек-
сеевской СШ, ремонт спортивного 
зала в Рябовской СШ, замена кровли 
в Усть-Бузулукской СШ, реконструк-
ция административного здания в 
х.Шарашенском с целью открытия 
дошкольной ступени на 40 человек. 

Дополнительно в рамках реа-
лизации национального проекта по 
линии комитета сельского хозяйства 
предусмотрено строительство трех 
многофункциональных спортив-
ных площадок в ст.Алексеевской, 
ст.Аржановской и х.Реченском. Кон-
курсные процедуры уже объявлены.

Наталия ГОЛУБЕВА.

В рамках региональных 
и партийных проектов

• Господдержка

Инспектор по охране леса Б.Д.Ионов давно и плодотворно 
сотрудничает с коллективом Рябовской школы. Уже не первый 

год они совместными усилиями на территории своего поселения 
высаживают декоративные деревья и собирают 

семена с деревьев лиственных пород. 

С.В.Горняков и И.М.Свинухов.
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Льготный ипотечный 
кредит

Новая государственная про-
грамма Российской Федерации 
«Комплексное развитие сель-
ских территорий» предлагает 
новый инструмент решения 
жилищной проблемы сельчан 
– «сельскую ипотеку». Взять 
льготный ипотечный кредит 
по ставке не более 3% может не 
только житель села, но и любой 
гражданин России. 

Механизм «сельской ипотеки» 
во многом схож с льготным креди-
тованием. Государством определен 
ряд системно значимых кредитных 
организаций (банки АО «Россель-
хозбанк», ПАО Сбербанк, ПАО «Рос-
банк», ПАО «Московский кредит-
ный банк», АО «Альфа-банк», ПАО 
«ВТБ», АО «ГПБ», АО «ЮниКредит-
банк», ФК «Открытие», АО «Райф-
файзенбанк», ПАО «Промсвязьбанк» 
- до начала февраля число банков-
участников может быть увеличено. 
Также участником программы являет-
ся государственный сервис Дом.ру). 
«Выпадающий» доход банка из-за 
сниженной ставки, как и в случае со 
ставшими привычными льготными 
кредитами аграриям, будет возме-
щать государство. 

«Сельская ипотека» может выда-
ваться как на приобретение или строи-
тельство дома или квартиры (кварти-
ры - по договору долевого участия), 
так и на приобретение земельного 
участка с последующим строитель-
ством жилища. Важное условие: 
строительство обязательство должно 
осуществляться подрядной организа-
цией (не самостоятельно!).

Какие населенные пункты по-
падают под действие «сельской ипо-
теки»? Любые сельские территории 
(сельские агломерации), кроме го-
родских округов. В Волгоградской 
области «сельская ипотека» распро-
страняется на все муниципальные 
образования и сельские территории, 
кроме городов Волгоград, Волжского, 
Фролово, Камышина, Урюпинска, г. 
Михайловки. При этом на террито-
рии собственно Фроловского, Камы-
шинского, Урюпинского, городского 
округа – г.Михайловки муниципаль-
ных районов (повторяем – за исклю-
чением вышеперечисленных горо-
дов) строить и покупать жилье можно 
свободно. 

Также средства «сельской ипо-
теки» могут быть использованы для 
рефинансирования коммерческой 
ипотеки при условии, что кредитный 
договор заключен не ранее 01 января 
2020 года. 

При этом получатель кредита 
обязан внести не менее 10 процентов 
от стоимости жилья, на приобретение 
которого берется кредит. В качестве 
первоначального взноса можно ис-
пользовать материнский капитал и 
иные виды государственной поддерж-
ки (кроме сертификатов, полученных 
в качестве социальной выплаты на 
приобретение/строительство жилья 
в рамках государственной програм-
мы «Комплексное развитие сельских 
территорий»). 

Срок кредитования по льготной 
ставке до 3% – до 25 лет.

Алгоритм получения «сельской 
ипотеки» несложен: гражданин, же-
лающий получить кредит под льгот-
ный процент, должен обратиться в 
подразделение любого банка, являю-
щегося участником программы (см. 
перечень выше, актуальный перечень 

и иная информация о «сельской ипо-
теке» - на сайте Минсельхоза России 
www.mcx.ru). Перечень необходимых 
для  оформления кредита документов 
можно узнать на сайте самой кредит-
ной организации или у менеджеров 
банка. 

Банк рассматривает заявку с при-
ложенными документами (например, 
подтверждение дохода гражданина, 
подтверждение места работы), при-
нимает решение о возможности вы-
дачи льготного кредита, включает 
заявителя в общий реестр получате-
лей и отправляет на утверждение в 
Минсельхоз России. После одобрения 
федеральным ведомством реестра 
ипотека оформляется установлен-
ным правилами банка порядком. На 
этой стадии гражданин, желающий 
построить дом (квартиру), должен 
представить договор с подрядной ор-
ганизацией (с застройщиком, кото-
рый ведет работу в рамках долевого 
финансирования), заключенный не 
ранее 01 января 2020 года. 

Важное требование к приобретае-
мому жилью: оно в обязательном по-
рядке должно быть обеспечено всеми 
видами благоустройства (водо-, газо-, 
электроснабжением). Банк может по-
просить потенциального заемщика 
представить оценку недвижимости и 
иные документы. 

Далее  кредитные средства пере-
числяются на счет получателя кредита. 

С 2020 года всем сельским жи-
телям предлагается еще один кре-
дитный инструмент для улучшения 
условий жизни – потребительский 
кредит для повышения уровня благо-
устройства домовладений. Этот кре-
дит выдается по ставке до 5% на срок 
до 5 лет размером до 250 тыс. рублей. 
На эти средства гражданин может, 
например, провести в дом воду или 
газ, обустроить систему отопления, 
пробурить скважину для воды, отре-
монтировать дом (также с участием 
подрядной организации) и т.д.

«География» действия и кредит-
ные организации – те же (кроме сер-
виса Дом.ру). 

В то же время облкомсельхоз об-
ращает внимание граждан, что кре-
дитные организации действуют в 
объеме определенного Минсельхозом 
России региону лимита средств госу-
дарственной поддержки. Если объем 
финансирования льготного креди-
тования будет оперативно выбран, 
банки могут предложить клиентам 
оформить кредит на коммерческих 
условиях с возможным рефинанси-
рованием после доведения новых ли-
митов. 

Информация о «сельской ипоте-
ке», льготном потребительском кре-
дите и условиях   их получения разме-
щена на сайтах банков – участников 
программы.

Комитет сельского хозяйства 
Волгоградской области.

• Сообщаем подробности

«Сельская ипотека» обещает стать
 востребованным инструментом 

для улучшения жилищных условий

«Бронзовая» победа

Турнир проходил в рабочем 
поселке Елань. В соревнованиях 
принимали участие команды 
из станицы Алексеевская, р/п 
Елань, станицы Кумылженская 
и города Михайловка. В состав 
алексеевской команды вошли 
Роман Бекетов (капитан коман-
ды), Константин Смольянов, 
Сергей Арефьев, Александр Ка-
заков, Виталий Клюс, Кирилл 
Соловьев, Евгений Дорофеев, 
Дмитрий Рябов, Артем Перфи-
льев и Владислав Черничкин. 
Тренером команды является 
Ольга Николаевна Дурнина. 

Игры проходили по круговой 
системе. Первая встреча состоялась 
между командами г. Михайловки и 
ст. Алексеевской. Наши ребята до-
стойно сыграли, но, к сожалению, 
потерпели поражение со счетом 2:0. 
Дальше алексеевцам предстояла 
игра с еланскими волейболистами. В 
этом матче мы также отдали победу 
соперникам (2:0). После этого у на-
ших спортсменов была встреча с ко-
мандой из ст.Кумылженской. Здесь 
алексеевская команда играла уже 
более собранно, и ребята победили 
со счетом 2:0. 

По итогу соревнований первое 
место заняла команда г. Михайлов-
ки, второе из р/п Елань, на третьем 
– волейболисты из ст. Алексеевской, 
а четвертое место осталось за коман-
дой из ст.Кумылженской. Победи-
тели и призеры получили грамоты, 
медали и кубки. Также команды, ко-
торые заняли призовые места, полу-

чили торт и денежные призы.
Особую благодарность хочется 

выразить родителям, которые по-
могли организовать поездку на дан-
ный турнир.

Евгений ДОРОФЕЕВ, 
участник соревнований.
Фото из архива ДЮСШ.

• Новости спорта

1 февраля состоялся открытый Юбилейный турнир 
по волейболу среди юношей 2003-2004 годов рождения на «Кубок 

памяти участника ВОВ и Сталинградской битвы А.П.Феденкова»

Вечер теплых воспоминаний

Помните? Выпускной ве-
чер, дом культуры… Робкие 
мальчишки превращаются в 
элегантных джентльменов, а 
скромные девочки вдруг стано-
вятся настоящими королевами 
бала. Нет ранцев, сменной обу-
ви, учебников, простой одеж-
ды, косичек… Теперь вокруг пе-
стрят отутюженные костюмы, 
ультрамодные вечерние платья 
и невероятной красоты при-
чески. Вчерашние мальчиш-
ки и девчонки сегодня совсем 
уже взрослые и готовы каждый 
пойти своей дорогой. Смех, 
музыка, песни, долгожданное 
получение аттестата, а после 
долгая ночь на природе, треск 
поленьев в костре и звон гита-
ры. Воистину счастлив чело-
век, с теплотой вспоминающий 
первый рассвет своей взрослой 
жизни. И еще счастливее его 
могут сделать только предан-
ные друзья детства, которые из 
года в год оставляют все свои 
дела и заботы, чтобы на один 
вечер снова воссоединиться и 
вспомнить былое.

Уютный актовый зал Алексеев-
ской школы помнит каждый ученик. 
Сколько здесь было проведено кон-
цертов и тематических мероприя-
тий… В этих стенах всегда звучит 
звонкий детский смех. Правда, в 

этот вечер смех был уже чуть-чуть 
взрослее, но все такой же веселый и 
задорный, ведь кругом родные лица 
одноклассников и учителей. 

Всех собравшихся радостно при-
ветствовала директор АСШ Софья 
Владимировна Пригода. Она отме-
тила, что каждый вечер встреч по-
своему уникален и очень рада, что 
выпускники разных лет из года в год 
с радостью возвращаются в школу. 
В этот раз на мероприятии собра-
лись те, кто закончил школу десять, 
пятнадцать, двадцать, тридцать, 
сорок и даже пятьдесят лет назад! 
Про каждый выпуск учащиеся под-
готовили небольшой и очень трога-

тельный рассказ, а также презента-
цию с фотографиями былых лет. И 
разумеется, каждому выпуску было 
предоставлено отдельное слово для 
поздравлений. Со сцены звучали 
трогательные слова, адресованные 
учителям, песни, истории из школь-
ной жизни. Бывшие ученики дарили 
своим учителям цветы и памятные 
подарки. Конечно же, не все выпуск-
ники смогли приехать в этот день 
в родную школу, но многие из них 
прислали очень искренние видео-
поздравления, которые с радостью 
посмотрели все сидящие в зале. 

Иван СТЕПЫГИН.
Фото автора.

• Традиции

Первого февраля в стенах Алексеевской средней школы 
прошла традиционная встреча выпускников

Выпускники 1990 года.

Выпускники 1980 года. Выпускники 2005 года.
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Поздравляем

УВАЖАЕМЫЕ АЛЕКСЕЕВЦЫ! 
Продолжается ОСНОВНАЯ ПОДПИСКА на газету «Прихоперье» 

на первое полугодие текущего года с получением с 1 марта.
Тем, кто предпочитает самостоятельно забирать «районку» 

непосредственно в здании редакции, мы предлагаем оформить 
АЛЬТЕРНАТИВНУЮ ПОДПИСКУ по цене 200 рублей за полугодие.
ПОДПИШИТЕСЬ, И «ПРИХОПЕРЬЕ» ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!

По вопросам размещения рекламы 
обращаться по телефону: 3-23-05.

ПРОДАЮ
д о м  с о  в с е м и  у д о б с т в а м и  в 
х.Стеженском, можно под материн-
ский капитал. Тел.8.937.087.94.40, 
Наталья; 8.928.213.35.50.

ОТДАМ
в хорошие руки щенков (кобельки) 
3 мес., от европейской овчарки; 
кобеля (1 год). Тел.8.904.750.77.13, 
8.937.087.94.40.

С  д н е м  р о ж д е н и я  В а с и л и я 
Васильевича Семина (06.02).

Пускай все надежды скорей 
воплотятся,

Беспечная радость на сердце живет,
А душу затопит бескрайнее счастье

И только победы Вам принесет!
Администрация ООО 

«КЛЮЧ – АГРО».

 С днем рождения Александра 
Петровича Васильева (07.02).
Поздравляем с днем рождения!
Счастья, жизни долгих лет,

Пусть исполнятся стремления,
А в глазах не гаснет свет.

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

С юбилеем Анну Валерьевну 
Сухову (06.02).
Мы желаем Вам здоровья,
Много смеха и тепла,

Чтоб родные были рядом
И, конечно же, добра!

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

И пусть дорогими будут только родные и близкие!

ВЫ ЗАСЛУЖИЛИ НОВЫЙ АВТОМОБИЛЬ! 
Новый дилер «Форвард-Авто» 

расскажет, как приобрести LADA 
всего от 8 570 руб./в мес.

Автодилер 2019 года по 
итогам ежегодной националь-
ной премии - компания «Фор-
вард-Авто» - открыла новый 
автосалон LADA в Волгограде. 
Дилерский центр полностью 
соответствует всем стандартам 
марки. Чтобы убедиться в этом 
и задать ряд вопросов редак-
ция нашей газеты встретилась 
с управляющим Алексеем Каш-
тановым.

- Алексей, какие именно 
услуги оказывает клиентам 
компания «Форвард-Авто»? 

- «Форвард-Авто» предоставляет 
своим клиентам полный спектр ус-
луг в области продажи и обслужи-
вания новых автомобилей, автокре-
дитования, страхования, лизинга и 
трейд-ин. В сервисной зоне распо-
ложено 7 постов СТО, их пропускная 
способность – около 40 автомоби-
лей в день, что исключает очереди 
для наших клиентов!

Автосалон вмещает весь модель-
ный ряд автомобилей Granta, Niva, 

Vesta, Xray, Largus, 4*4.
Опираясь на международный 

опыт компания «Форвард-Авто» 
успешно осуществляет продажу 
автомобилей LADA не только в ди-
лерском центре, но и ONLINE! Мы 
предлагаем уникальную возмож-
ность выбрать понравившийся ав-
томобиль и купить его, не выходя из 
дома - для этого достаточно просто 
перейти на наш сайт ladaforward.
ru и оставить заявку! Наш менед-
жер свяжется с Вами и произведет 
все расчеты дистанционно. Заявка 
на кредит будет одобрена, а новый 
автомобиль при Вашем желании 
может быть доставлен прямо до 
подъезда!

- Почему клиентам стоит 
остановить свой выбор имен-
но на Ваших автосалонах для 
покупки автомобиля?

В Форвард-Авто действуют очень 
выгодные акции и спец.предложе-
ния для приобретения новой LADA 
прямо сейчас! Спешу обрадовать на-
ших покупателей - буквально с янва-
ря АО «АВТОВАЗ» возобновил дей-
ствие ГОСПРОГРАММ «Первый» и 
«Семейный» автомобиль, в рамках 
которых клиенты могут получить 
скидку в размере 10% от стоимости 
авто!

Для сотрудников государствен-
ных учреждений наши автомобили 
стали еще доступнее! Так, медики, 
полицейские, заводчане, а также 
пенсионеры могут приобрести но-
вую LADA Vesta на особых условиях 
программы с остаточным плате-
жом всего от 8 570 руб./в мес. 
При необходимости мы сможем 
провести реструктуризацию долга 
(уменьшить ежемесячный платеж 
по действующему кредиту), либо в 
крайнем случае забрать автомобиль 
обратно!

Участвуя в программе обратного 

выкупа, Вы платите минимум в ме-
сяц, обновляете автомобиль каждые 
три года и всегда имеете гарантии 
по возврату автомобиля по оконча-
нии программы. 

Более 20 банков-партнеров го-
товы выдать автокредит под низкие 
ставки от 3,5%, и даже без первого 
взноса!

Но и это еще не все! Только в 
феврале в нашем дилерском центре 
действует уникальная акция – пер-
вые 2 платежа по кредиту мы берем 
на себя и дарим их клиентам!

Если клиент планирует замену 
своего автомобиля, то мы готовы до-
рого выкупить его авто в обмен на 
новый автомобиль. По времени это 
займет не более 1 часа. 

Даже если Ваш автомобиль на-
ходится в кредите – вы можете об-
менять его у нас на новый!

- Алексей, чтобы вы хотели 
сказать нашим читателям в 
заключение?

В заключение я хочу обратить-
ся ко всем, кто планирует покупку 
автомобиля – приезжайте за новой 

LADA в «Форвард-Авто»! Вы мно-
го работали, и я уверен, заслужили 
новый автомобиль! Купить авто в 
«Форвард-Авто» – значит стать об-
ладателем современной, надежной 
LADA по очень доступной стоимо-
сти!

Одной из ключевых особенно-
стей нашей компании является ин-
дивидуальный подход к каждому 
клиенту! Мы в любом случае подбе-
рем для Вас самые привлекательные 
и доступные варианты для приобре-
тения автомобиля.

Команда «Форвард-Авто» доро-
жит своей репутацией и всегда стре-
мится стать лучше, поэтому если у 
вас возникнут какие-то вопросы, по-
желания или предложения, вы всег-
да можете позвонить мне по моему 
личному номеру телефона 8 937 230 
42 25.

Ждем Вас каждый день 
с 09 до 21:00:

Форвард-Авто LADA - 
г. Волгоград, Арсеньева, 1Г.

(8442) 700 005

На правах рекламы.

С  д н е м  р о ж д е н и я  В и к т о р а 
Сергеевича Махалина (07.02).
Пусть в доме будет только радость,
Уют, достаток и покой.

Друзья, родные будут рядом,
Беда обходит стороной.

Администрация ООО 
«Дальний». 

ВСПОМНИМ
6 февраля ис-
полнилось 15 
лет, как не стало 
нашего любимо-
го сына, брата, 
дяди 

Бедреина 
Валерия.

Не слышно голоса родного,
Не видно добрых милых глаз.
Зачем судьба была жестока?
Как рано ты ушел от нас!
Великой скорби не измерить,
Слезами горю не помочь,
Тебя нет с нами, но навеки
В сердцах ты наших не умрешь.
Все, кто знал его, вспомните и 
помяните добрым словом в этот 
скорбный для нас день.

Мама, папа, брат, сестра, 
сноха, зять, племянники.

ИЗВЕЩЕНИЕ о необходимости согласования 
проекта межевания земельного участка

Заказчик: Двужилова Оксана Владимировна, адрес: Волгоградская об-
ласть, г. Новоаннинский, ул. Тупиковая, 4.

Кадастровый инженер: Нескоромнов Сергей Витальевич, квалифи-
кационный аттестат 34-12-392, адрес: Волгоградская область, Алексеевский 
район, ст-ца Алексеевская, пер.8 Марта, дом 1А, телефон 89044027397, эл. 
почта: sneskoromnov@mail.ru.

Адрес исходного земельного участка: обл. Волгоградская, р-н Алек-
сеевский, на территории администрации Поклоновского сельского поселе-
ния поля №№ 4, 9, 10, 20, 21, 22, 33, 34, 35, 36, 38, 39, 42, 45, 47, 49, 50, 57, 63, 
77, кадастровый номер 34:01:000000:2284.

Ознакомиться с проектом межевания можно в течение 30 дней с момен-
та публикации данного извещения, среда-четверг с 9-00 до 12-00 по адресу: 
Волгоградская область, Алексеевский район, ст-ца Алексеевская, ул. Крас-
ногвардейская, дом 69.

Обоснованные возражения по местоположению и размеру земельного 
участка принимаются в письменном виде в течение 30 дней с момента пу-
бликации данного извещения по адресу: Волгоградская область, Алексеев-
ский район, ст-ца Алексеевская, ул. Красногвардейская, дом 69, кадастровый 
инженер Нескоромнов С.В.

При проведении согласования местоположения границ при себе иметь до-
кумент, удостоверяющий личность, а также документы о правах на земель-
ный участок. Утерянный аттестат о среднем 

(полном) общем образовании А 
9051457 на имя Елисеева Алексан-
дра Николаевича, выданный МБОУ 
Алексеевской СОШ 13.06.2002 года, 
считать недействительным.


